



Información general

Año de creación: 1972  
Horario de atención: 7:30 am a 4:10 pm  
Teléfono: 2663 1682  
Correo electrónico: [ceepuntarenas@mep.go.cr](mailto:ceepuntarenas@mep.go.cr)  
Dirección: Puntarenas, El Roble, 125 m este de la estación de bomberos  
Director: Msc. Karina Morales Soto

Matrícula 2022

Educación : 136 Estudiantes  
Código 4729  
Servicios de apoyo Estimulación Temprana, I, II, III ciclos y IV ciclo Diversificado. Terapia de Lenguaje, Terapia Física, Psicología, Trabajo Social y Servicios de apoyo en Problemas Emocionales y Conducta, Educación para el Hogar, Física, Música y Artes Industriales  
Correo de Juntas: [3008051256@junta.mep.go.cr](mailto:3008051256@junta.mep.go.cr)



**Misión:**

Esta Institución tiene como misión el desarrollo de habilidades, destrezas y actitudes de estudiantes con necesidades educativas especiales que logren incluirse a la sociedad de acuerdo a sus potencialidades.

**Visión:**

Ser una institución que brinde una formación integral fundamentada en valores sociales, éticos, culturales y religiosos, de manera que se propicie una mejor calidad de vida a los educandos.

**Reseña Histórica:**

En el año 1972, se funda la Escuela de Enseñanza Especial de Puntarenas, Doña Irma Guevara, madre de Ivonne Pérez Guevara, quien aparentemente estaba en la Municipalidad, presiona junto con los rotarios para que el MEP le preste atención a Puntarenas y logra que la Junta de Educación, le preste 3 aulas de la edificación de la Escuela Delia Urbina, que quedaba frente al cuerpo de bomberos, lugar que el Club Rotario acondicionó, reparó, pintó, e hizo tapia al frente para ofrecer atención educativa especial a niños en condición de discapacidad.

Actualmente se ubica en el Roble de Puntarenas, en Urbanización El Robledal, circuito 01, 125

m este de la Estación de Bomberos. Brinda atención a personas con: discapacidad física, visual, cognitiva y sensorial en un rango de 0 a 21 años.

Debido al deterioro en la infraestructura, se inició el proceso para construir un nuevo edificio, dándose la orden de iniciar la construcción en noviembre del año 2015 con presupuesto de la DIIE, concluyéndose en octubre del 2016, al frente de la gestión administrativa de la señora Marisol Ortega Guevara, directora de ese entonces.

El centro educativo cambió el nombre por Ivonne Pérez Guevara, en reconocimiento al nombre de la hija con síndrome de Down, de una de las madres que lucharon para conseguir la donación del terreno con tramites en la Municipalidad de Puntarenas. Ivonne Pérez Guevara nació el martes 18 de diciembre de 1956 en Puntarenas, falleció el sábado 10 de mayo de 2008 en San José.

Al Centro asisten estudiantes provenientes de Barranca, el Roble, 20 de noviembre, Fray Casiano, Esparza, Miramar, Costa de Pájaros, y otras comunidades pertenecientes a la provincia de Puntarenas, por lo tanto, se convierte en una escuela regional, ya que es la única con este tipo de servicio en la región. Actualmente está dirigida por la MSc. Viviana Solano Hernández, directora, quien ha asumido la gestión administrativa desde mediados del año 2019 a la fecha.